

**ENTREGAN PLACA DE RECONOCIMIENTO EN AJEDREZ**

**A DON PEPIN CORRIPIO**

---

En la inauguración del Nacional Masculino 2014, viernes 25 de abril 2014

---



Quien fuera dos veces presidente de la gestión más exitosa de la FDA, hoy asesor permanente del órgano

A seguida Corripio Estrada hizo gala del dominio de la cultura ajedrecística, el deporte ciencia,

Dijo el exitoso empresario en su alocución, mientras era interrumpido con vítores, que los éxitos

Afirmó que juega ajedrez todos los días, después de concluir sus horas habituales de trabajos

El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, licenciado Willy González, agradeció el